

# Gemeinde Rügge

# - im Norden ganz oben

### Die Rügger News - unser Newsletter im November 2018

(ViSdP: Bürgermeister Walter Clausen)

Termine	
<b>24. + 25.11.</b> 15 -18 Uhr	"School-Art" – Rügger Künstler stellen sich vor (siehe unten)
<b>01.12.2018</b> 20:00 Uhr	Sparfest des Rügger Sparclubs in der Gaststätte Pfefferkorn
<b>02.12.2018</b> 12 bis 16 Uhr	DKMS Typisierungsaktion zugunsten Bernd Lorenzen (siehe unten)
<b>06.12.2018</b> 18:30 Uhr	Sitzung der Gemeindevertretung in der Gaststätte Pfefferkorn
<b>16.12.2018</b> 15:00 Uhr	Adventscafe des Frauentreffs Rügge (siehe unten)

#### ,School-Art<sup>4</sup>



Rügger Künstler laden ein. Am 24. Und 25. November, jeweils in der Zeit von 15 bis 18 Uhr, öffnen sie für Besucher ihre Ateliers bzw. stellen in den Räumen unseres Dorfgemeinschaftshauses ihre Werke vor.

Beteiligt sind **Uschi Bramke** (Keramik), **Marion Ohlerich** (Malerei und Objekte) und **Frank Poppner** (Stein-, Objekt- und Fotokunst).

Am Sonnabend, den 24.11., warten auf die Gäste außerdem Kaffee und Kuchen und ab 15:30 Uhr die Folkgruppe "Cantüdel", die die Anwesenden mit Folk-Swing begeistern möchte. Die Künstler hoffen auf viele Besucher und viele anregende Gespräche.

http://ogy.de/tphq

#### **Adventscafe**



Auch in diesem Jahr bleibt der Frauentreff unseres Dorfes einer schon langen Tradition treu und lädt zum 3. Advent zu einem Adventscafe mit Musik, besinnlichen Geschichten und dem schon legendären Kuchen- und Tortenbuffet in unser Dorfgemeinschaftshaus "Alte Schule" ein.

#### Abwasser und Klärschlamm

Die Kosten für die Abfuhr und Weiterverarbeitung von Klärschlamm aus Hauskläranlagen steigen laufend. Nun schon im Laufe eines Jahres das 2. Mal. Aus diesem Grund haben die amtsangehörigen Gemeinden den Vertrag mit der ausführenden Firma Beraldi zum Jahresende gekündigt und das Amt um eine erneute Ausschreibung dieser Leistungen gebeten. Zum neuen Jahr wird es also einen neuen Vertrag und entsprechend auch eine neue Abwassersatzung geben.

#### **Breitband im Amt Süderbrarup**

Auf seiner letzten Sitzung konnte der Breitbandzweckverband im Amt Süderbrarup nach außen hin deutlich machen, dass es ernst wird mit dem Breit-



bandausbau im Amtsbereich.

Nach entsprechenden umfangreichen Ausschreibungsverfahren wurden die für die Planung dieser Baumaßnahme verantwortliche Firma und der Pächter des zukünftigen Breitbandnetzes im Amt bestimmt. Geplant werden wird unser Breitbandnetz von der Firma LAN Consult aus Hamburg. Der zukünftige Pächter und Vermarkter des Netzes ist die Firma Vodafone.

Mit Beginn des Jahres 2019 wird die Vermarktung durch die Firma Vodafone mit Informationsveranstaltungen und Erfassen des Bedarfs in den einzelnen Gemeinden beginnen.

Vorsichtige Schätzungen gehen davon aus, dass noch im Jahr 2019 die ersten Glasfaseranschlüsse fertiggestellt sein könnten.

Weitere Infos: http://ogv.de/99vr

## Sanierung ,ehemalige Schule'?

Nachdem zunehmend häufiger Schäden an der Heizungsanlage in unserer ehemaligen Schule auftraten, wurde recht schnell klar, dass eine neue Heizungsanlage nötig werden würde. Da dazu aller Voraussicht nach in die bauliche Substanz des Gebäudes eingegriffen werden muss, diskutierte die Gemeindevertretung in ihrer letzten Sitzung das weitere Vorgehen bei der Umsetzung dieser Baumaßnahme.

Sehr schnell wurde klar, dass vor der eigentlichen Sanierung die Rügger Bürgerinnen und Bürger in die Planungen einbezogen werden sollten.

Dazu sollen in einer Ideenwerkstatt im Frühjahr 2019 Ideen für mögliche bauliche Maßnahmen über die eigentliche Heizungserneuerung hinaus gesammelt werden. Ob die gesammelten Ideen dann auch alle umgesetzt werden können, muss unter Abwägung aller beteiligten Gesichtspunkte danach entschieden werden.

#### **Unser Bernd**



Der Maschinist unserer Freiwilligen Feuerwehr ist an Leukämie erkrankt.

Neben der Familie und Freunden setzen sich auch unsere Feuerwehr sowie die Gemeinde für seine Heilung ein. Die persönliche Anteilnahme im Dorf ist deutlich spürbar.

Die effektivste Form der medizinischen Hilfe ist eine Stammzellenspende.

Dazu wird am **2. Dezember** in der Zeit von 12 bis 16 Uhr in der Nordlichtschule in Süderbrarup, Kappelner Str. 27b, eine Typisierungsaktion stattfinden. Registrieren lassen können sich dort alle im Alter zwischen 17 und 55 Jahren.

Jede Registrierung kostet Geld. Die Feuerwehr Rügge wird dazu mit einer Sammelaktion in der Gemeinde um Spenden nachfragen. Wer sonst noch dazu einen finanziellen Beitrag leisten möchte, kann dies gern mit einer Banküberweisung an die DKMS tun:

DKMS

Sparkasse Südholstein IBAN DE64 2305 1030 0510 1346 46 Verwendungszweck: Bernd

Weitere Einzelheiten unter:

http://www.gemeinde-ruegge.de